



Un nouveau succès pour le pôle de compétitivité santé de la région Auvergne- Rhône-Alpes, animateur d'un écosystème santé régional qui a levé 1 milliard d'euros en 5 ans

Vendredi 1^{er} décembre s'est tenue la 9^{ème} édition de la Journée Investissements Privés dans les locaux de Boehringer Ingelheim Animal Health, au cœur du Bio-district de Gerland. Un nouveau succès pour Lyonbiopôle et sa stratégie d'accompagnement des entreprises en recherche de fonds privés et l'occasion de revenir sur une année riche en événements et une offre toujours plus étoffée.

ZOOM SUR LA JOURNEE INVESTISSEMENTS PRIVES

Lors de la création de cet événement dédié à la recherche de fonds privés en 2009, la volonté du pôle était de faciliter et de renforcer les interactions entre entrepreneurs et investisseurs privés dans le domaine de la santé. Neuf ans plus tard, cet événement s'est enrichi en proposant un programme toujours plus fourni à ses participants, incluant sessions de pitches, tables rondes réunissant des experts internationaux et système de partnering.

Au programme de cette édition 2017 :

Ø Deux tables rondes qui ont permis d'aborder les sujets des sources de financement

alternatives représentées par les family offices et la venture debt :

o Table Ronde I : Family Office - Et si j'entrais dans le cercle ?

o Table Ronde II : La Venture Debt - Une solution alternative de financement

-

Ø Une séance de pitches offrant l'opportunité à 14 entreprises en recherche de financements de

présenter leurs projets.

-

Ø Un après-midi a été consacré à des rendez-vous individuels de partnering entre

entrepreneurs et investisseurs.

JIP 2017 en chiffres

-

160 participants

-

51 investisseurs en provenance de 5 pays (France, Suisse, Pays-Bas, Royaume-Uni, Chine)

-

14 pitches d'entreprises

-

90 rendez-vous individuels de partnering entre PME et investisseurs